

### 新マルチプラントCMIV稼働開始の件

当社は、2022年10月より、新マルチプラントCMIVの稼働を開始いたしました。

2020年5月14日付ニュースリリースにて、新マルチプラント建設に関するお知らせを出しておりましたが、この度、全ての建設工程が完了し、10月より商用生産を開始いたしました。

当社には、既に3系列のマルチプラント（CMI、CMII、CMIII）がありますが、4系列目であるCMIVは最大規模を誇ります。マルチプラント操業で長年培ってきたノウハウを本プラントの設備設計に活かしており、作業管理や品質管理に優れた最新設備を備えているプラントです。成長事業と位置付けている医薬中間体、有機金属触媒、電子材料関連製品、イオン液体等の機能性製品の生産能力を格段に増強しており、これらの事業拡大に大きく寄与するものと期待しています。また、本プラントは、新規事業拡大のための原動力でもあり、住友化学グループとの連携強化による新製品開発加速、ウレタン樹脂低温硬化触媒の早期商業化、新規分野探索（光学・電子・電池材料、環境負荷低減分野等）などに積極的に取り組み、製販研一体となった運営を進めてまいります。

当社は、中期経営計画の基本方針である『事業成長戦略加速』『経営基盤強化』『人材育成強化・加速』に鋭意取り組んでいるところであり、本プラントの本格稼働を通して、2024年度の経営目標である売上高214億円、ROIC8%の達成を目指してまいります。

#### 【稼働を開始したマルチプラントCMIVの外観】

